

Le 19 mars 2024

LETTRE CIRCULAIRE 2024-01

Objet : Fermeture de l'accès de la rue Pie-IX

Veillez prendre note que l'accès à la route du Port par la rue Pie-IX sera fermée à la circulation à compter du 22 avril, et ce, jusqu'au 10 juin 2024.

Cette fermeture a pour but de permettre la réalisation d'important travaux d'infrastructure civiles et ferroviaires sur le viaduc.

Tous les accès seront détournés vers l'accès de la rue Sicard. Les détenteurs de laissez-passer portuaire pourront accéder au Port avec leur carte d'accès. Les véhicules de livraison pour les terminaux Canest, Logistec et Viterra pourront accéder au port via des lignes réservées. Aucun porte conteneur n'y sera autorisé.

Des panneaux de signalisation appropriés seront installés pour permettre la circulation sur la route du Port.

Nous nous excusons des inconvénients causés par cette fermeture.

Veillez agréer l'expression de nos meilleurs sentiments.

Le directeur, Protection portuaire et continuité des opérations,



Félixpiér Bergeron
Director, Port Protection and Business Continuity

March 19th, 2024

CIRCULAR LETTER 2024-01

Subject: Closing of the Pie-IX Street entrance

Please note that access to Route du Port via Rue Pie-IX will be closed to traffic from April 22nd until June 10th, 2024.

The purpose of this closure is to allow major civil and railway infrastructure work to be carried out on the viaduct.

All access will be diverted through the Sicard Street access. Port pass holders will be able to access the Port with their access card. Delivery vehicles for the Canest, Logistec and Viterra terminals will be able to access the port via reserved lines. No container access will be authorized.

Appropriate traffic signs will be installed to allow traffic on Port Road.

We apologize for any inconvenience this closure may cause.

Yours truly,